

Rote Kirschen ess ich gern



Ro - te Kir - schen ess ich gern, schwar - ze noch viel lie - ber,
in die Schu - le geh ich gern al - le Ta - ge wie - der.

He, da, Platz ge - macht für die jun - ge Da - me, der

Ku - ckuck ruft es aus dem Nest und die - se möcht ich ha - ben.

Die Kinder gehen singend im Kreis, die Hände gefasst.
Ein Mädchen geht außen in entgegengesetzter Richtung.
Bei „He, da, Platz gemacht“ durchbricht es den Kreis
und sucht sich aus dem Kreis einen Tanzpartner.
Bei der Wiederholung des zweiten Liedteiles tanzen
die beiden einen Rundtanz, sich an den Händen fassend.
Nun wird das Spiel mit dem ausgewählten Tanzpartner
als neuem Suchenden fortgesetzt.
(Es gibt auch Varianten, wo durch die Suchende eine
Kette gebildet wird.)

Achtung: Je nach Geschlecht könnte man den zweiten
Liedteil variieren:

He, da, Platz gemacht
für den jungen Herrn,
der Kuckuck ruft es aus dem Nest,
diese(n) hätt ich gern.

Das Tanzspiel ist schon im 19. Jahrhundert bekannt gewesen.

Text bei Riedl-Klier, Kinderlieder, S. 224

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Nachhaltigkeit und
Tourismus


LE 14-20
Entwicklung für den Ländlichen Raum

 LAND
BURGENLAND

 LEADER

Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.

